



Die Pfarrei hat ihre Jugendsprecherin gewählt

Die Pfarrei St. Johannes Nepomuk Hadamar hat am Freitag, den 24. November 2023 im Kirchort Hadamar in einer Wahlversammlung ihre Jugendsprecherin gewählt. Gewählt wurde **Melanie Schuy** aus **Niederhadamar**. Melanie erhielt eine einstimmige Bestätigung der Wahlversammlung. Als Vertreterin wurde **Leni Stahl** aus **Niederzeuzheim** gewählt. Auch sie erhielt ein einstimmiges Votum. Wir gratulieren den gewählten Vertreterinnen aufs herzlichste und wünschen alles Gute für die Zukunft. Unser Dank gilt auch allen, die zur Wahlversammlung erschienen sind und die Wahl erst möglich gemacht haben.

Der besinnliche Einstieg fand in der Pfarrkirche statt. Hier ist besonders die Gruppe Almost Heaven aus Oberzeuzheim zu erwähnen, die das Jugendgebet mit modernen Liedern brillant bereichert hat.

Der Abend klang mit Pizza und Getränken fröhlich aus.

Herzlichen Dank an alle die den Abend mitgestaltet und organisiert haben.

Bild: Susanne Heep